avecediminution de salaires. La carence des sections syndicales fut presque totale, du fait de leur division. Après l'intervention, en Assemblée générale, sur la nécessité d'une nouvelle direction, les premiers contacts furent pris avec différents canonices tant de la C.G.T. qu'inorganisés.

Les contacts furent facilités d'une part par le fait que la plupart sont, soit loctours de la "Vérité", soit sympathisants proches D'autre part, leur compréhension de la nécessité d'agir d'une autre façon et avec de nouveaux dirigeants.

A Asnières, les contacts furent plus longs et ce n'oèt seulement qu'à la suite de la grève Chanard et de l'agitation causée par cette dernière qu'ils purent être envisagés. Une série de grèves partielles fut déclenchée par les staliniens en particulier à Asnières où, depuis IO jours, ils pratiquaient la tactique des grèves tournantes (I heure par équipe). Il y eut jusqu'à II débrayages dans une seule journée. Le Camarade du Parti s'était prononcé contre une telle action et pour la formation d'un Comité de Front Unique, mais ne fut pas suivi. C'est seulement devant l'exécution de ces grèves et de leur complète inefficacité que nos sympathisants qui, au départ, avaient suivi les staliniens, se reprirent peu à peu. Mercredi, quatre de coux-ci vinrent à notre réunion de cellule et décidèrent de participer au Comité que nous avens décidé de constituer.

Les derniers jours, l'expérience va en s'accentuant et nos camarades, auxquels s'est joint un membre de la C.F.T.C., agissent en commun. Els font voter tout l'atelier de moulage, sur une résolution opposant la préparation de la grève géré rale aux grèves partielles.

Aujourd'hui; des contacts sont pris avec 12 à 15 camarades (Asnières et Connevilliers) qui ent denné leur accord, non seulement pour une réunion épisodique, mais pour que celle-ci seit périodique. Les réunions sent fixées au mercredi seir, tous les 15 jours. La première réunion aura lieu com-jours-ci.

Ce regroupement a été rendu possible parce que :

I) la situation dans la tôle a été assoz agitée, ce qui a fait sontir, d'une manière accrue, la nécessité d'une nouvelle direction ( à noter que la première question des camarades participant fut de s'inquiéter de nos possibilités de liaisons avec les autres usines)

2) L'action antérioure du Parti dans l'usine, qui avait créée une couche de sympathi-

## 4 - TRAVAIL CHEMINOT

Los tratailleurs de "l'Unité Syndicale" militant dans les organisations syndicales du rail; se sont attachés au regroupement de tous les camarades minoritaires (C.G.T., F.O., C.N.T., inorganisés, etc..) Ils ont adressé un appel en vue de ce régroupement et de la constitution dans chaque gare, atelier, etc... de groupes minoriataires ceuvrant à l'organisation et à la coordination de la minorité syndicaliste révolutionnaire chez les Cheminots. Le réseau construit à partir de cet appel sera doté, dés le début de novembre, d'un journal corporatif: "Le cheminot Unitaire", organe d'expression de la tendance, qui sera l'arme d'intervention et de rayonnement donc d'élargissement de celle-ci.

Nos camarados doivent, partout, aider à la construction et à l'organisation de la tendance "Unité Syndicale" des Cheminets